

BAKAMLA

Idul Adha 1444 H, Danrem 083/Bdj Sholat Bersama Masyarakat Malang Raya

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.BAKAMLA.ID

Jun 29, 2023 - 11:16



KOTA MALANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A, mengikuti Sholat Idul Adha 1444 H tahun 2023 M di Lapangan Brawijaya Rampal, Kelurahan Kesatrian, Kecamatan Blimbing, Kota Malang, Kamis (29/6/2023).



Bertindak sebagai Imam dan Khotib Pengasuh Ponpes Tanwir Al Afkar Kota Malang DR KH Ahmad Munafik Saleh, M.Si yang Dihadiri sekitar 600 jamaah.

Dalam khutbahnya DR KH Ahmad Munafik Saleh, M. Si menyampaikan, tiadalah kemuliaan dan keagungan serta kebesaran, semuanya hanyalah milik Allah SWT sehingga pantas mulai semalam kita besarkan dan agungkan Allah dengan kalimat Takbir kita muliakan Allah dengan kalimat Tahmid dan kita sucikan Allah dengan segala kebesaran-Nya Allahu Akbar, Allahu Akbar, Allahu Akbar." ujarnya.

Pada hari ini kita merayakan satu di antara dua hari raya bagi umat Islam yaitu hari Raya Idul Adha yang kemudian kita sebut pula dengan hari Raya Qurban. Kisah Abadi penuh keteladanan Nabi Allah Ibrahim AS teladan umat manusia yang pernah menitipkan salam kepada umat Rasulullah SAW. Sholat Idul Adha dan hari Raya Idul Adha memiliki empat pelajaran penting kepada kita, " terangnya.

Pertama, pelajaran tentang bagaimana ketaatan keluarga yang dimulai dengan ketaatan seorang Istri dan Ketawakalannya kepada Allah SWT.

Kedua, dari kisah keteladanan Nabi Ibrahim AS yang kemudian diabadikan dengan Idul Adha ini adalah kekuatan doa dari Nabi Allah Ibrahim AS.

Ketiga, pengorbanan dan kepedulian yang ditunjukkan oleh Nabi Allah Ibrahim AS.

Dan yang terakhir pelajaran berharga ditunjukkan hari ini oleh saudara-saudara kita yang sedang menunaikan ibadah haji berpakaian putih tidak ada lagi jabatan, tidak ada lagi pangkat, tidak ada lagi kekayaan, tidak ada lagi dunia, yang ada adalah sama di hadapan Allah SWT, ' jelasnya.

Di akhir khutbahnya DR KH Ahmad Munafik Saleh, M. Si menyampaikan jadikan momentum sholat Idul Adha 1444 H/2023 M sebagai sarana peningkatan Ketaqwaan dan Kepedulian terhadap sesama," pungkasnya.

Setelah mengikuti kegiatan Sholat Idul Adha di Lapangan Rampal, Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A, beserta Staf Korem melaksanakan pemotongan hewan Qurban di Masjid Perumahan Korem Bandulan untuk dibagikan kemasyarakat sekitar Perumahan Korem Bandulan. (Penrem 083/Bdj)